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ATA da 2ª Reunião Ordinária da Comissão Interna de 1 

Supervisão – CIS/UNIRIO, Portaria 461, de 8 de setembro 2 

de 2022, realizada aos vinte e oito dias do mês de 3 

setembro do ano de dois mil e vinte e dois, na sala da CIS.  4 

 5 

Aos vinte e oito dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e dois, 6 

reuniram-se os membros da Comissão Interna de Supervisão – CIS/UNIRIO. 7 

Estiveram presentes Diogo de Oliveira Souza Pereira, Rodrigo Floro, Sidney 8 

Oliveira Rodrigues e Silvia Helena da Silva Figueira. Ao iniciar a reunião, Silvia 9 

passou a palavra para Diego para um breve relato sobre a reunião do PRIQ e 10 

PRIC-IE a qual os dois participaram como representante da CIS. Diego informou 11 

que na reunião foram tratados, principalmente, sobre os casos de deferimentos 12 

e indeferimentos das propostas dos servidores inscritos no PRIQ e PRIC-IE 13 

através do edital nº 01, de 29 de julho de 2022. Comentou casos específicos de 14 

servidores tratados naquela reunião, falou da dificuldade de compreensão de 15 

alguns casos por desconhecer o assunto em sua profundidade dado ao curto 16 

tempo em que trabalha na CIS, mas que tem bom conceito sobre os trabalhos 17 

desempenhados até o momento. Conforme tratado na reunião da CIS anterior, 18 

Silvia passou a realizar a revisão dos textos que compõe a proposta de 19 

Regimento Interno da CIS. Diego sugeriu que Silvia passa-se a realizar a leitura 20 

da proposta e, de acordo com o andamento da leitura, os membros da CIS, 21 

conforme seu próprio entendimento, passaria a sugerir as alterações/inserções, 22 

o que foi aceito por todos. Todas as alterações propostas foram registradas em 23 

uma minuta do regimento, que será revisada e aprovada ao final dos trabalhos. 24 

Seguimos na revisão da proposta até o final do Título III. Ficou decidido que 25 

retornaríamos a essa revisão, na próxima reunião, a partir do Título IV. Nada 26 

mais havendo a se tratar pelo Colegiado da CIS, deu-se por encerrada a reunião 27 

tendo sido lavrado a presente ATA que vai assinado por mim, Sidney Oliveira 28 

Rodrigues, que secretariei a reunião e por Silvia Helena da Silva Figueira, 29 

Coordenadora da CIS que presidiu a reunião. #_#_#_#_#_#_#_#_#_#_#_#_#_# 30 
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